

パートナーシップ通信 119



あけましておめでとうございます



地域教育コーディネーター 郷 扶二子
原 明子



あけましておめでとうございます。

新しい年を迎え子どもたちは、各学年のまとめの時期になっています。4月のスタートから仲間づくりやたくさんの人とかかわる力を学び、1年間の学習をまとめて振り返りをしながらたくさんの支えてくださった方々に感謝を返す、そんな時期になっています。「ありがとう」を伝え合うことはとても大切でうれしいことです。子どもたちの誇らしげな笑顔がたくさんあふれます。そんな学校にぜひ足を運んでみてください。

今年もパートナーシップ事業で学校が元気になり、地域が元気になり、そして子どもたちが元気に育っていけるように頑張りたいと思います。今年の干支は己亥です。目標に向かって猪突猛進していきたいと思っています。どうぞ今年もよろしく願いいたします。

「手作りキムチ教室」

地域のおとなたちが楽しみにしているキムチ教室を今年も開催しました。今回は約40名の申し込みがあり、たくさんの材料や人で混雑した中で作業は黙々と進みました。試食の時間では同じ作業を共にした者同士、楽しく情報交換する様子が見られました。普段接点が無い人同士も時間を共有したことでつながりが生まれます。学びの拠点として定着したこの活動を今後も継続していきたいと思っています。次回は2月7日に開催します。興味のある方はぜひご参加ください。

「学びを深めて～総合学習 1年生お芋パーティー、5年生米粉商品開発」

1年生は育てたさつまいもをお芋パーティーで味わいました。ボランティアの方々から自宅で使っている蒸し器を貸していただき、安全に調理と試食まで取り組むことができました。

5年生は米粉商品を考案して「いっぺこーと」に提案しました。商品の良いところを班でまとめ、その魅力を一生懸命に説明する姿が印象的でした。商品として選んでもらえるよう相手にアピールするプレゼンテーションは、5年生にとって新しい学びになったと思います。

「ありがとうございます！～学習支援」

2年生の算数ではボランティアの方から「九九聞き隊」になっていただき、一生懸命練習した九九を聞いてもらいました。また6年生のキャリア教育では今年も人間図書館を開館しました。坂井東小の子どもたちはいつもたくさんのおとなたちに支えられています。

「プレママ学級の開催」

坂井輪地区公民館主催の「プレママ学級」の番外編を坂井東小学校で行いました。今の小学校はどんなところか。子どもたちの元気な声を聞きながら成長した姿を思い描き、出産に向き合ってもらおうと公民館とともに企画したものです。給食の試食、絵本の読み聞かせを行いました。このような公民館とも共催事業もパートナーシップ事業のよいところだと思います。

笑顔がいっぱいスナップギャラリー

< キムチ工場 オープンです！ >



参加者全員でひたすら手を動かしてキムチ完成です。



昼食はキムチうどんです。いろいろな話に花がさきました。

< お芋パーティー大成功！ >



ボランティアの方のおかげで、ふかし芋がおいしくできました。

< 米の学び～米粉を使ったアイデア商品～



枝豆や白根ポークなど、米粉と新潟の特産品を組み合わせた商品がそろいました。

< 九九聞き隊 >



ボランティアの方は「元気をもらいました。」と顔をほころばせていました。

< 人間図書館 >



仕事に熱く向き合う多様なおとなたちと関わる貴重な機会でした。

< プレママ学級 >



校長先生と一緒に給食を食べました。

絵本タイムもありました。

【 問い合わせ先 】

地域教育コーディネーター 郷 扶二子 原 明子
坂井東小学校担当 教務主任 鶴巻義和

080-8023-4258
025-260-2117